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Пленум горкома КПСС

ВЫШЕ УРОВЕНЬ ПАРТИЙНОЙ РАБОТЫ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ
В прошлую пятницу состоялся очередной пленум гор

кома КПСС с участием секретарей первичных партий
ных организаций, хозяйственных руководителей. Рас
смотрен вопрос о работе партийного комитета треста 
Уралтяжтрубстрой по выполнению решений XXVI 
съезда КПСС, майского, ноябрьского (1982 г.) и 
июньского (1983 г.) Пленумов ЦК партии. ,

СЕКРЕТАРЬ партийного ное выполнение заданий 
комитета треста Уралтяж- пятилетки, повышений эф- 
трубстрой Г. И. Арефьев фективности и качества 
заявил, что партийный ко- строительства. Осущеетвля- 
митет, первичные партийные ется контроль за ходом 
организации проводят боль- сооружения объектов про- 
шую организаторскую и мышленности, сельского хо- 

. массово-политическую рабо- зяйства, жилищным строи- 
ту, направленную на успеш- тельством и объектов со

циально-культурного и бы
тового назначения. За два 
года одиннадцатой пятилет
ки план по генподряду вы
полнен на 100 процентов, 
собственными силами — на 
100,1 процента, по товар
ной продукции — на 100,7 
процента.

Осуществление строитель
ной программы за первые 
Д^а года одиннадцатой пя
тилетки позволило немало 
сделать для повышения 
уровня жизни первоураль
цев. Об этом свидетельст

вуют такие факты: в экс
плуатацию сданы 42 дома 
общей жилой площадью 
165157 квадратных метров, 
восемь детских садов и яс
лей на 1400 мест, стомато
логическая поликлиника на 
800 посещений, школа в 
четвертом, микрорайоне на 
1176 мест, профтехучилище 
на 880 мест по заказу Но
вотрубного завода, гостини
ца с рестораном, путепро
вод в поселке Талица.

Коллективами треста
Уралтяжтрубстрой и суб

подрядных организаций вы
полняется большой объем 
строительства по Нечерно
земной зоне. План ввода в 
эксплуатацию объектов за 
два года здесь выполнен 
на 140,2 процента. Одно
временно оказывается боль
шая помощь подшефным 
совхозам города и Ачитско
го района.

На седьмом пленуме гор
кома КПСС, который об
суждал задачи городской 
партийной организации по 
выполнению решений май

ского (1982 г.) Пленума 
Ц К КПСС, партийный ко
митет и хозяйственные ру
ководители треста были 
подвергнуты критике за не
расторопность в создании 
подсобного хозяйства. Пар
тийный комитет треста ус
корил решение этого вопро
са. В результате почти за 
полтора года рабочим и 
служащим уже продано 110' 
тонн' мяса, произведенного 
на подсобном хозяйстве,

(Окончание на 2 стр.)

Навстречу Великому Октябрю
ТРУДЯЩ ИЕСЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА! УСКО

РЯЙТЕ НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКИЙ ПРОГРЕСС! 
НАСТОЙЧИВО ВНЕДРЯЙТЕ В ПРАКТИКУ ДО
СТИЖЕНИЯ НАУКИ, ТЕХНИКИ И ПЕРЕДОВОГО 
ОПЫТА!

ЭК0Н0МИНЕ — ИНТЕНСИВНОЕ РАЗВИТИЕ!
(Из Призывов ЦК КПСС к 6 6 -й годовщине Ве

ликой Октябрьской социалистической революции).

ЭФФЕКТИВНОСТЬ 
РАБОЧЕЙ МИНУТЫ

УВЕРЕННО' справляется с 
плановыми заданиями и со
циалистическими обязатель
ствами коллектив стана 
«140» №  3 в четвертом це
хе Новотрубного завода. С 
начала года прокатчики вы
пустили сверх плана 793 
тонны труб при обязатель
стве четыреста. С первого 
предъявления сдано 86 ,1 
процента продукции. На ли
цевой счет экономии вне
сено 1392 рубля.

Благодаря согласованным 
действиям прокатчикам уда

ется эффективно использо
вать каждую рабочую ми
нуту, Достаточно сказать, 
что ньжче простои обору
дования снижены иа 0,7 
процента против плановых. 
Хотелось бы отметить 
бригаду В. М. Белоусова, 
на счету которой 480 сверх
плановых тонн труб.

Н. АНДРЮЩЕНКО, 
начальник БОТ,

Е С Т Ь
ДЕСЯТИМЕСЯЧНЫЙ!

КОЛЛЕКТИВ смены Н. В. 
Бабанина из отделения без- 
обжиговых изделий перво
го цеха динасового завода

встал на трудовую вахту в 
честь Великого Октября, И 
вот первая победа: 2 0  ок
тября он справился с пла
ном десяти месяцев. Д о
полнительно будет выдано 
320 тонн готовой продук
ции. В смене ежедневно 
подводятся итоги работы, 
задание на следующий день 
выдается накануне, каждый 
тщательно готовит рабочее 
место. Результат — посто
янное снижение простоев 
оборудования. А это поло
жительно влияет на произ
водительность труда, она 
выше плановой на 6 ,8  про
цента. На пять процентов 
снизился брак, а на лице
вой счет экономии коллек
тив перечислил с начала 
года 2600 рублей благодаря 
бережному расходованию 
электроэнергии, вспомога
тельных материалов,

В любом деле пример 
подают формовщики В. Н. 
Стулин, X. X. Вильданов, 
дозировщик К. Ф. Алексее
ва.

А. КОБЯКОВ,
руководитель 

рабкоровского поста.

Б Р И Г А Д  
СТАЛО БОЛЬШЕ

ГОТОВЯСЬ дос т о й н о 
встретить праздник Велико
го Октября, грудящиеся 
завода сантехизделий наме
тили повышенные социали
стические обязательства. 
Среди ряда пунктов есть и 
такой: до седьмого ноября 
перевести на бригадную 
форму организации и опла
ты труда, десять коллекти
вов. Слово сдержали. Те
перь на заводе трудится 
тринадцать бригад, объеди
няющих около ста человек.

Эффект налицо. Напри
мер, бригада слесарей-ре- 
монтников во главе с Е. Д. 
Порубовым обслуживает 
оборудование механосбо
рочного цеха. Вместо две
надцати человек, положен
ных по штату, управляются 
вдесятером. Простоев ста
ло меньше, весь ремонт 
ведется качественно и в 
срок.

А, МОРОЗОВА, 
экономист.

К 65-летию ВАКСМ

Считанные дни остались до дня рождения Ленинско
го комсомола. Тысячи молодых первоуральцев посвя
щают этому празднику свои трудовые достижения. Сре
ди тех, кто опережает календарь третьего года пятилет
ки, работница швейной фабрики Алевтина Вилисова. 
Сто двадцать пять процентов — такова ее ежедневная 
выработка. Комсомольско-молодежный коллектив дове
рил Вилисовой возглавлять совет бригады, ,

Сергей Сунцов и Михаил Петушин — представители 
молодого поколения рудоуправления. Оба принимают 
активное участие в рационализаторстве. В этом году их 
вклад в копилку бережливых железнодорожного цеха 
особенно ощутим. Михаил к тому же «прожекторист», 
часто участвует в рейдах по проверке расходования 
сырья, материалов и электроэнергии, соблюдения тру
довой дисциплины. Сергей избран заместителем секре
таря комсомольской организации цеха.

На снимках: электрослесари С. Сунцов и М. Петушин 
(слева направо); швея А. Вилисова.

Фоте Е. Фролова,

■ ОТЧЕТЫ И  В Ы БО Р Ы  
В  П А Р Т О Р Г А Н И ЗА Ц И Я Х

А К Т 15 В Н О, 
ПРИНЦИПИАЛЬНО

Самокритичный, взыска
тельный доклад секретаря 
партбюро Э. А. Великанова 
нашел широкий отклик у 
коммунистов Новоуткинско
го завода «Искра». Д ве
надцать человек выступили 
на отчетно-выборном пар
тийном собрании. Коммуни
стов глубоко во л дуют воп
росы выполнения плана, ос
воения новых видов продук
ции, производство товаров 
народного потребления. Ес
ли выпуск новых свароч
ных аппаратов с каждым 
месяцем наращивается,
однако плановых показате
лей пока не достигли. Сле
сарь-сборщик Л. П. Старо- 
жилова, заместитель началь
ника первого цеха В. А. 
Тумаков, преподаватель 
электромеханического тех
никума М. М. Ворошнина и 
другие принципиально гово
рили о недостатках в идео
логической работе.

На отчетно-выборном пар
тийном- собрании выступил 
секретарь горкома КПСС 
Н. А. Жилин.

Секретарем партбюро из
бран Э. А. Великанов,

* *
Коммунисты опытно-экс

периментального завода ра
диотелевизионного оборудо
вания признали деятель
ность партбюро за  отчет
ный год удовлетворитель
ной. Заметно повысилась 
авангардная роль членов 
партии на производстве и в 
общественной деятельности. 
Этому способствует практи
ка отчетов коммунистов о 
выполнении уставных тре
бований. Настойчиво реша
лись вопросы укрепления 
трудовой дисциплины. Док
ладчик секретарь партбюро
А. П. Гаврилов и высту
пающие резчик труб С. В. 
Благодатских, токарь В. С. 
Сутыгин, начальник второ
го цеха А. А. Осетров под
робно остановились на не
достатках. Активно работа
ли члены комиссии партий
ного контроля за хозяйст
венной деятельностью адми
нистрации по внедрению но
вой техники и технологии 
под руководством В. И. Со
ловьева. Однако не все уда
лось решить. По-прежнему 
преобладает ручной труд.

Серьезные задачи стоят по 
выпуску товаров народного 
потребления, расширению 
ассортимента и повышению 
качества продукции куль
турно-бытового и хозяйст
венного назначения. Новому 
составу комиссии поручен 
контроль и за этим участ
ком. Возглавил ее вновь 
ветеран партии и труда 
В. И. Соловьев.

Секретарем партбюро из
бран А. П. Гаврилов.

* * *
На отчетно-выбо р н о м 

партийном собрании треста 
Первоуральскмежрай г а з  
присутствовали все комму
нисты. Из 23 выступили во
семь. В обсуждении докла
да секретаря партбюро 
В. Н. Осташевского приня
ли участие слесарь Р. М. 
Кормильцева, шофер В Д. 
Токарев, компресоорщик 
И. А. Тонких, и другие. Они 
детально проанализирова
ли, как партбюро руководи* 
ло деятельностью общ ест-. 
венных организаций, за- . 
нималось идеологическими 
вопросами.

В работе отчетно-выбор
ного собрания участие при
няла заведующая общим от
делом горкома партии С. Я. 
Разумная.

Возглавил новый состав 
партбюро В. Н. Осташев-

В автобазе № 8 состоя
лось отчетно-выборное пар
тийное собрание. С докла
дом выступил секретарь 
партбюро В. Я. Овдин. Ком
мунисты В. А. Пичугин, 
П. И. Агапов и другие кри
тично подошли к деятель
ности партбюро за отчет
ный период. Оставляет же
лать лучшего руководство 
комсомолом. А. К. Христюк 
предложил регулярно за
слушивать отчеты руково
дителей о выполнении об
щественных поручений.

На собрании бригадир 
водителей С. В. Завьялов 
принят кандидатом в чле
ны КПСС.

Секретарем партбюро из
бран В. Я. Овдгга. На соб
рании выступила инструк
тор горкома КПСС О. В. 
Глушкова. х
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Сейчас в нем находится на 
откорме 1300 свиней я  350 
Голов крупного рогатого 
скота. Подобраны кадры 
специалистов, укомплекто
ван коллектив подсобного 
Хозяйства, создана первич
ная партийная организация, 
которая уже активно влия
ет на повышение эффектив
ности работы. На решаю
щих участках действуют 
партгруппа, Партийные ор
ганизаторы.

На третий год одиннад
цатой пятилетки коллективу 
треста Уралтяжтрубстрой 
определены очень напряжен
ные задания. Если в первые 
два года пятилегки строи
тели успешно справились .с 
поставленными задачами, то 
нынче обстановка резко из
менилась. План по генпод
ряду от начала года выпол
нен на 86,5 процента, соб
ственными силами — на
84,5 процента, по товарной 
продукции — на 117,8 про
цента, по производительно
сти труда — на 94,2 про
цента. Задание по строи
тельству жилья за девять 
месяцев коллективом тре
ста выполнено на 113,4 
процента, в эксплуатацию 
сдано 44771 квадратный 

' метр, в том числе в Перво
уральске — 36340 квадрат
ных метров. До конца года 
предстоит сдать в городе 
еще 6 домов общей пло
щадью 24708 квадратных 
метров и два детских сади
ка. Это задание будет вы
полнено. Однако хотелось 
бы сказать, что запросы 
единого заказчика — ОКСа 
исполкома городского Сове
та народных депутатов — 
опережают возможности за
вода Ж БИиК, что привело 
нынче к невыполнению пла
на за девять месяцев.

Анализируя создавшееся 
положение на объектах, 
партийный комитет треста 
объясняет его следующими 
причинами; увеличение пла
на строительно-монтажных 
работ на 22,2 процента без 
соответствующего роста тру
довых ресурсов, включение 
работ по Ачитскому району 
на 2,2 миллиона рублей 
без необходимой производ
ственной базы, транспорта 
и механизмов, отвлечение 
сил на строительство объ
ектов в города и районы
области, где имеются свои 
строительные тресты, не
своевременное обеспечение 
строителей оборудованием, 
кабельной продукцией по 
вине предприятий-заказчи- 
ков, нехватка автотранспор
та, перебои в снабжении
горючим, цементом, лесома
териалами. Тем не менее 
мы признаем, что на строя
щихся объектах низким ос
тается уровень инженерной 
подготовки и организации 
работ. Велики переделки
из-за низкого качества
строительства, увеличились 
по сравнению с прошлым 
годом нарушения трудовой 
дисциплины.

Одним из пусковых объ
ектов года является первая 
очередь строящегося водо
вода из Нижнесергинского 
района. Этот объект крайне 
необходим — первоуральцы 
ежедневно испыт ы в а ю т 
трудности с нехваткой во
ды. Поэтому коллективами 
треста и субподрядных ор
ганизаций проделана нема
лая работа на строительст
ве всего комплекса первой 
очереди водовода. Из 5043 
тысяч рублей освоено за 
девять месяцев 3043 тысячи 
рублей. По сравнению с 
прошлыми годами это ре
кордное освоение средств, 
но план не выполняется. 
Отставание составило от

2 стр.

начала года 1017 тысяч 
рублей. 6 октября бюро 
горкома КПСС признало 
работу строителей на соо
ружении водовода неудов
летворительной.

Важным объектом года 
является также сооружение 
комплекса туннельной' печи 
№ 4 на динасовом заводе. 
Генеральным подрядчиком— 
коллективом первого строи
тельного управления сов
местно с субподрядными 
организациями здесь выпол
нен большой объем работ. 
Однако и на этом объекте 
немало серьезных проблем, 
требующих немедленного 
разрешения.

Докладчик говорит далее 
о проблемах на заводе 
Ж БИиК. Нынче по сравне
нию с прошлым годом на 
предприятии обеспечен при
рост производства: по сбор
ному железобетону на 7 
процентов, деталям крупно
панельного домостроения — 
на 15,7 процента. Коллектив 
завода справился также с 
заданиями по производи
тельности труда. Однако 
ограниченность производст
венных площадей, несмотря 
на проведенную реконструк
цию, не позволяет выйти на 
проектную мощность. Поэ
тому к заводу предъявля
ются законные претензии в 
связи с некомплектной по
ставкой железобетонных из
делий, низким их качеством, 
особенно изделий, поставля
емых на строительство жи
лья.

, Сейчас хозяйственными 
руководителями треста
Уралтяжтрубстрой и пар
тийным комитетом рассмот
рены мероприятия по каж 
дому пусковому объекту с 
целью своевременного вво
да в эксплуатацию, состав
лен график производства 
изделий заводом Ж БИиК, 
чтобы обеспечить нужды 
строительства в завершаю
щий период третьего года 
пятилетки.

Далее докладчик говорит 
о мерах, принятых партий
ным комитетом треста по 
улучшению подбора, расста
новки и воспитания руково
дящих кадров, усилению 
Контроля за хозяйственной 
деятельностью, для чего 
создано 17 комиссий.

Большое внимание уделя
ется социалистическому со
ревнованию, повышению ро
ли в этом деле профсоюз
ных организаций. Как след
ствие, в коллективах полу
чило развитие соревнование 
по принципу «рабочей эста
феты» на базе сквозного 
бригадного подряда. Бюро 
обкома КПСС одобрило 
этот опыт и рекомендовало 
использовать его всем 
строительным трестам обла
сти. Сейчас сквозной 
бригадныйфПодряд и сорев
нование по принципу «рабо
чей эстафеты» организованы 
на строительстве жилья и 
объектов соцкультбыта, на 
coop ужении туннельной пе
чи № 4 на динасовом заво
де.

Под руководством пар
тийного комитета и первич
ных партийных организаций 
утвердились многочисленные 
формы привлечения трудя
щихся к управлению строи
тельством. К ним относятся 
рабочие собрания, постоян
но действующие производ
ственные совещания, сове
ты мастеров и бригадиров, 
комплексные творче с к и е 
бригады. В областном смот
ре эффективности использо
вания сырья, материалов, 
топливно-энергетических ре
сурсов и рабочего времени 
участвуют коллективы всех 
подразделений треста и суб
подрядных организаций.

Обстоятельно рассказал 
докладчик о  проводимой 
политико-массовой работе 
в трудовых коллективах. На 
1983—84 учебный . год 
скомплектовано 35 школ 
партийного просвещения., В

них обучается 869 человек 
Более 1200 рабочих и слу
жащих учатся в системе 
экономического образова 
ния.

В коллективах треста и 
субподрядных организаций 
работают 423 агитатора, 72 
политинформатора, 70 до
кладчиков. При парткоме 
действует школа для полит
информаторов и руководи
телей агитколлективами. 
Воспитанием молодых рабо
чих занимается 198 настав
ников. Совет наставников 
возглавляет Герой Социали
стического Труда А. Р. 
Фурманов.

Действенной формой идей
но-политической работы ста
ли в тресте единые полит- 
дни с участием руководя
щих работников. Перед тру
дящимися выступают на
чальники отделов, главные 
специалисты треста, руко
водители общественных ор
ганизаций. Информационные 
конференции с 'участием ру
ководящих работников го
рода и треста проводятся в 
трудовых коллективах и по 
месту жительства трудя
щихся по плану партийного 
комитета.

Создан и работает при 
парткоме совет по вопро
сам наглядной агитации, ко
торый дает рекомендации 
по использованию на объ
ектах, в трудовых коллек
тивах различных средств 
наглядности, готовит текс
ты лозунгов и плакатов, 
призывающие рабочих и 
служащих к рациональному 
использованию строитель
ных материалов, рабочего 
времени. Проводятся семи
нары с воспитателями об
щежитий, значительное вни
мание уделяется организа
ции работы социально-вос
питательных комплексов.

Однако уровень политико- 
масоовой, воспитательной 
работы не отвечает сегод
няшним требованиям. Г[е 
случайно за девять месяцев 
допущены 434 прогула, 265 
человек побывали в мед
вытрезвителе, 40 человек 
привлечены к ответственно
сти за мелкое хулиганство. 
Это больше, чем было за 
соответствующий период 
прошлого года.

Партийный комитет, пер
вичные партийные организа
ции, выполняя решения 
июньского (1983 г.) Плену
ма ЦК КПСС, будут уси
ливать идейно-воспитатель
ную работу.

Много внимания уделил 
докладчик анализу органи
заторской роли партийного 
комитета, первичных пар
тийных организаций. В тре
сте и субподрядных орга
низациях, сказал он, насчи
тывается 18 первичных пар
тийных организаций, 19 
партийных групп. Прошед
шая отчетно-выборная кам
пания показала боевой на
строй коммунистов в осу
ществлении решений XXVI 
съезда КПСС и последую
щих пленумов Ц К партии.

Направляя деятельность 
первичных партийных орга
низаций, партийный комитет 
проводит семинары и сове
щания с выборным партий
ным актйвом. На важней
ших пусковых объектах дей
ствуют совместно созданные 
с партийными организация
ми предприятий-заказчиков 
партийные штабы, временные 
партийные группы, работа
ют 47 парторганизаторов. 
Большое внимание уделяет
ся отбору в партию наибо
лее активных, передовых 
рабочих и служащих. Важ 
нейшим делом партийный 
комитет считает дальнейшее 
повышение роли в трудо
вых коллективах профсоюз
ных и комоймольских орга
низаций, народных контро
леров

В заключение секретарь 
парткома треста Уралтяж
трубстрой заверил город
ской комитет партии в том,

что коммунисты треста и 
субподрядных организаций 
приложат все силы для мо
билизации грудящихся на 
выполнение решений XXVI 
съезда КПСС и заданий 
одиннадцатой пятилетки.

ПЕРВЫМ в прениях по 
докладу выступил замести
тель директора Новотрубно
го завода по капитальному 
строительству Л. М. Бори
сов. Он сказал, что в пос
леднее время у руководите
лей треста Уралтяжтруб
строй наблюдается тенден
ция необязательного выпол
нения своих обязательств 
перед предприятиями-заказ
никами. Это наглядно под
тверждается итогами рабо
ты строителей за девять ме
сяцев нынешнего года. По 
промышленному строитель
ству на первоуральских 
предприятиях строителями 
освоено за это время толь
ко 51,9 процента годовых 
ассигнований, а на жилищ
ном строительстве по зака
зам ОКСа исполкома город
ского Совета народных де
путатов — 43,5 процента. 
Опасение вызывает выпол
нение обязательств по соо
ружению жилья для трудя
щихся Новотрубного заво
да.

Вольность руководителей 
треста Уралтяжтрубстрой в 
выполнении плановых зада
ний, необязательность край
не осложняют работу пред
приятий -заказчиков по со
циальному развитию города. 
Из-за хронического невы
полнения планов по капи
тальному строительству Но
вотрубному заводу на бу
дущий год план снижен до 
минимума. Если за первые 
три года пятилетки по за
казам завода не будет ос
воено порядка четырех мил
лионов рублей капитало
вложений, то. столько же 
примерно мы недосчитаем
ся в плане на будущий год.

ЧЛЕН горкома КПСС, 
старший мастер цеха № 7 
Новотрубного завода А. Н. 
Чутов перед пленумом про
верял работу партийной ор
ганизации завода ЖБИиК. 
В выступлении он сказал, 
что на предприятии наблю
дается несбалансирован
ность плана производства с 
планом поставки сырья. Из- 
за несовершенной оплаты 
труда на заводе большая 
текучесть инженерно-техни
ческих кадров. Крайне сла
бая здесь ремонтная база, 
низкая грузоподъемность 
думпкаров.

Если в заводском коллек
тиве проводятся информа
ционные конференции, ис
пользуются другие формы 
массово-политической рабо
ты, то организаторская дея
тельность партийного бюро, 
цеховых партийных органи
заций, к сожалению, сла
бая. Нет взыскательности к 
главным специалистам пред
приятия, к выборному пар
тийному и комсомольскому 
активу. Чем иным можно 
объяснить, сказал А. Н. 
Чутов, такой факт, что в 
партийной организации 
заводоуправления не было 
ни одного собрания, тогда 
как на учете состоит 37 
членов партии из 88 рабо
тающих на заводе.

ОСТРО критиковал пар
тийный комитет треста 
Уралтяжтрубстрой за’ низ
кий уровень организацион
но-партийной работы в пер
вичных организациях член 
горкома КПСС, директор 
швейной фабрики В. И. Ко
тов. Можно ли, сказал он, 
говорить об улучшении ор
ганизационно-партийной р а
боты в третьем строитель
ном управлении и управле
нии производственно-техно
логической комплектации, 
если там нет ни пар
тийных групп, ни партий
ных организаторов. Не вы
полняли своих задач пар
тийное бюро и его бывший

секретарь В. П. Карпенко 
во втором строительном уп
равлении.

Общим недостатком д л я  
партийных организаций п о д 
разделений треста и суб
подрядных организаций яв
ляется также низкая пар
тийная прослойка среди 
бригадиров, рабочих веду
щих профессий. У комму
нистов, работающих в стро
ительных подразделениях, 
еще н и з к а я  требова
тельность и дисциплина, 
крайне слаб контроль . за 
выполнением принятых пар
тийных решений. Нерегу
лярно проводятся партий
ные собрания, некоторые ком
мунисты не посещают их. 
Первичные партийные орга
низации практически не 
пользуются уставным пра
вом контроля деятельности 
администрации, а партком 
треста мало учит секретарей 
партийных организаций, как 
на деле осуществлять эту 
важную партийную обязан
ность.

В. И. Котов высказал це
лый ряд предложений, на
правленных на улучшение 
партийно - организационной 
работы в тресте Уралтяж
трубстрой.

Ж ИТЕЛИ города, сказа
ла член горкома КПСС, ла
борант производственного 
объединения «Хромпик» 
Н. И. Кислицина, знают, 
насколько важно быстро 
построить газоочистку цеха 
№ 3 нашего объединения. 
В некоторые дни перво
уральцы буквально задыха
ются от газовых выбросов. 
Чтобы избавиться от них, и 
начато строительство газо
очистки. Но беда в том, что 
строители не выполняют 
обязательств. Срывают вы
полнение плана коллективы 
третьего строительного уп
равления и управления тре
ста Уралстальконструкция.

19 октября на объекте 
. состоялось заседание пар

тийного штаба. Пригласили 
всех ответственных лиц за 
судьбу ввода в строй газо
очистки. После заседания 
картина на стройке измени
лась: появились люди, ме
ханизмы. Теперь дело за 
организаторами работ — ге
неральным подрядчиком и 
заказчиком.

КОМСОМОЛЬСКАЯ ор
ганизация треста Уралтяж
трубстрой, сказал первый 
секретарь горкома ВЛКСМ 
В. А. Русаков, одна из 
крупнейших в городе. В ее 
рядах 1400 членов ВЛКСМ. 
Комитет комсомола имеет 
права райкома. За послед
нее время значительно воз
росла роль комсомола в 
многотысячном коллективе 
строителей как в хозяйст
венной деятельности, так и 
в коммунистическом воспи
тании работающей молоде
жи.

Здесь проводятся меро
приятия по посвящению мо
лодежи в рабочий класс, 
организуются торжествен
ные проводы юношей в ря
ды Советской Армии. Рабо
тает оперативный комсо
мольский отряд по укрепле
нию общественного поряд
ка. Активнее стала физ
культурно-спортивная рабо
та.

Наряду с положительны
ми моментами В. А. Руса
ков отметил и недостатки. 
Например, спортивный
комплекс треста Уралтяж
трубстрой нуждается в ка
питальном ремонте. Не до
строен тир. Обделены вни
манием молодежные обще
жития. В одном из них нет 
воспитателя. Партийный ко
митет призван помочь ко
митету ВЛКСМ, первичным 
комсомольским организаци
ям улучшить воспитатель
ную работу среди молодых 
строителей.

ВНИМАТЕЛЬНО слуша
ли участники пленума гор
кома КПСС выступление

Л. И. Раскопина, главного 
инженера треста Уралтяж
трубстрой, исполняющего 
обязанности управляющего. 
Он обстоятельно рассказал 
о причинах отставания на 
пусковых объектах и соору
жении жилья. В этом по
винны, сказал он, не толь
ко строители, но и заказчи
ки, которые с’ опозданием 
предоставляют площадка 
под застр'ойку, документа
цию, поздно открывают фи
нансирование. Уже сегодня 
известно, что по подобным 
причинам сложившаяся об
становка на строительстве в 
нынешнем году может пов
ториться и на будущий год.

Единый заказчик строи
тельства жилья — О.КС ис
полкома городского Совета 
народных депутатов, к со
жалению, не может создать 
стабильный задел для рабо
ты строителям. Промышлен
ные предприятия-заказчики 
устранились от заботы по 
обеспечению .строительный 
объектов оборудованием, а 
ОКСу исполкома городского 
Совета народных депутатов 
зачастую не представляется 
возможным завезти на 
стройки необходимое обо
рудование.

Л. И. Раскопин заверил 
горком КПСС, что коллек
тив треста Уралтяжтруб
строй примет все меры для 
улучшения капитального 
строительства, выполнит 
объем строительства жилья 
по плану единого заказчика 
— ОКСа исполкома город
ского Совета народных де
путатов.

ЗАВЕРШ ИЛ прения п® 
докладу секретаря партко
ма треста Уралтяжтруб
строй Г. И. Арефьева вто
рой секретарь горкома 
КПСС В. М. Власов. Ответ
ственность за судьбу пуско
вых объектов в промыш
ленности, по вводу в экс
плуатацию жилья, культур
но-бытовых объектов, ска
зал он, целиком и полно
стью лежит на хозяйствен
ных руководителях треста 
Уралтяжтрубстрой и суб
подрядных организаций, 
партийном комитете, кото
рый призван обеспечит^ 
единство хозяйственной дея
тельности, организаторской 
и массово-политической ра
боты.

В. М. Власов подчеркнул 
также, что наряду с руко
водителями треста Урал
тяжтрубстрой и субподряд
ных организаций не меньшую 
долю ответственности за ре
зультаты кап и т а л ь н о г о  
строительства несут а руко
водители предприятий-за
казчиков. Некоторые счита
ют, что строительство не их 
дело.

Это неверная и никуда 
н е  г о д н а я  п о з и ц и я .  
Работа на сооружаемых 
объектах должна® вестись 
сообща, в тесном контакте, 
взаимопонимании от начала 
и до завершения строитель
ства.

Пленум горкома КПСС 
по рассмотренному вопросу 
принял конкретное, развер
нутое постановление, на
правленное на улучшение 
работы партийного комите
та треста Уралтяжтруб
строй, улучшение капиталь
ного строительства.

Рассмотрены также орга
низационные вопросы. В 
связи с выходом на заслу
женный отдых и назначени
ем персональной пенсии 
республиканского значения 
П. П. Шатыло освобожден 

*от обязанностей заведую
щего организационным от
делом горкома КПСС. На 
эту должность утвержден 
В. Е. Савушкин, который 
ранее работал инструктором 
горкома КПСС. В связи с 
отъездом на учебу в Сверд
ловскую высшую партийную 
школу пленум освободил 
В. Я. Основина от обяза*» 
ностей заведующего отде
лом пропаганды и агитации.



*  Продовольственная программа -  забота каждого'-

ВЗАИ М Н АЯ ВЫ ГОДА
Картина весьма показа

тельна для сравнения: ста
рое здание свинофермы тре
ста столовых, а рядом но
вый механизированный сви
нооткормочный комплекс, 
выстроенный рудоуправле
нием. Действуют оба: пер
вое — более двадцати лет, 
второе —г второй месяц. В 
обоих помещениях сытые, 
ухоженные животные. Но 
на старой ферме свинаркам 
и рабочим приходится зат
рачивать усилий в несколь
ко раз больше. В новом 
комплексе совершенно иные 
условия труда. Просторное 
помещение кормокухни пол
ностью механизировано. 
Картофель (некондицион
ный), корнеплоды, пищевые 
отходы измельчаются и по
ступают в закрытый бара
бан кормозапарника, отту
да в готовом, виде механя- 

•ческая тележка разольет 
корм по корытцам, укреп
ленным вдоль загонов. Со 
склада по транспортеру по
ступают комбикорма™

Галина Федоровна Шме
лева (на снимке) работает 
здесь свинаркой более деся
ти лет, сейчас бригадир. И, 
конечно же, ее не может 
не радовать пришедшая на 
помощь механизация тру
доемких работ. Чуть непо
ладка, Михаил Прохорович 
Некрасов, механик, (на 
снимке) устранит ее. Вооб- 
ще-то он работает бригади
ром на дробильно-обогати
тельной фабрике рудоуп
равления, но последний год 
вел с бригадой монтаж и 
наладку оборудования на 
свинооткормочном комплек
се, сейчас помогает рабо
чим треста столовых осваи
вать технику по уходу за 
животными.

Этот пример взаимной 
помощи очень характерен 
для истории развития этого 
подсобного хозяйства. Ру

ководство рудоуправления 
и прежде помогало тресту 
столовых в содержании 
фермы, которая была значи
тельным подспорьем в снаб
жении мясом предприятий 
общественного питания: 75 
-—80 тонн свинины себесто
имостью полтора-два рубля 
за килограмм ежегодно по
ставляла ферма. Корма де
шевы, ибо до 90 процентов 
рациона — пищевые отхо
ды столовых, овощных баз, 
молокозавода. Выгодно? 
Конечно.

Потому руководство ру
доуправления без колебаний 
заключило договор с трес
том столовых о совместной 
работе по реализации Про
довольственной программы, 
который выполняется обеи
ми сторонами со взаимной 
выгодой. Рудоуправление 
спроектировало и выстрои
ло свинооткормочный меха
низированный комплекс, 
обязалось оказывать техни
ческую помощь в эксплуа
тации оборудования, помо
гать подвозить корма. Р а
ботники треста столовых 
ухаживают за животными, 
обеспечивают их кормами. 
42 процента полученной 
продукции трест столовых 
будет выделять для прода
жи горнякам, причем уже 
нынче, хотя комплекс дей
ствует чуть более месяца. 
Руководство треста столо
вых обратилось в профсо
юзный комитет рудоуправ
ления: изучите спрос ваших 
рабочих, в каком виде они 
желают получить свинину 
— фарш, рагу, гуляш? Че
рез кулинарный магазин на
чалась реализация ее насе
лению, и до конца года 
горнякам будет продано два 
десятка тонн.

У подсобного хозяйства 
хорошие перспективы, ибо 
предприятия-партнеры очень 
слаженно выполняют наме

ченную программу, с обо
юдной инициативой и хо
зяйской выгодой. Напри
мер, строительство и обору
дование нового корпуса ве
лось с учетом реконструк
ции старой фермы. Они бу
дут соединены, и кормокух
ня обеспечит механизиро
ванную раздачу кормов в 
оба конца. Кстати, проект 
реконструкции предложили 
специалисты рудоуправле
ния. Спроектирован склад 
на 400 тонн для заготовки 
на зиму замороженных кор
мов: можно будет увели
чить сбор отходов и из 
других торгующих органи
заций. Кстати, общепитовцы 
совместно с рудоуправле
нием начнут освоение 50 
гектаров земель для созда
ния кормовой базы.

Сейчас трест столовых 
ведет только откорм живот
ных, закупая молодняк в 
совхозах Ачитского и Крас
ноуфимского районов.

— Конечно, это невыгод-, 
но, — пояснила заведую
щая фермой М аргарита Ни
колаевна Сивкова. — Во- 
первых, хозяйства продают 
поросят, которые похуже,

разных возрастов, да и до
роговато. перевозки даль
ние оказываются, так что 
не все поголовье удается 
сохранить. Другое дело—са
мим выхаживать малышей...

М аргарита Николаевна — 
зоотехник, за достижения в 
работе по откорму живот
ных на этой ферме опыт ее 
представляли в области и 
на ВДНХ. Безусловно, в 
организации воспроизводст
ва поголовья на месте ви
дят большую экономию для 
хозяйства руководители 
треста и рудоуправления. 
Поэтому после реконструк
ции в старом здании будет 
оборудовано помещение для 
свиноматок и их потомства. 
Немало дельных предложе
ний, направленных на повы
шение экономичности хо
зяйства, исходит от дирек
тора рудоуправления Ю. И. 
Маликова. Например, сей
час тресту столовых прихо
дится пользоваться услуга
ми свердловской бойни.

— Зачем гонять транс
порт, ждать по месяцу оче
реди? — на одном из сове
щаний предложил Маликов. 
— Можно избежать расхо
дов. Оборудуем место для 
забоя на ферме, установим 
холодильник.

Все это уже готовится. 
Холодильную камеру в ру
доуправлении сделали. А 
почему бы не пойти дальше? 
И директор предлагает про
ект коптильного цеха, чтобы

на столе горняков был и
ароматный окорок, и све
ж ая грудинка... Позаботи
лись об условиях отдыха 
свинарок. В подсобном по
мещении устроена душевая, 
будет оборудована, разде
валка, комната для отдыха 
с наглядной агитацией, ж ур
налами и, как обещал ди
ректор, телевизором. А зар
плата у- св5нарок прилич
ная, 170— 180 рублей^ в 
среднем, ведь хозяйство 
рентабельное и с многообе
щающей перспективой.

Что характерно, подсоб
ным хозяйством занимают
ся лично ' директор треста 
столовых В. В. Февралева 
и лично директор рудоуп
равления Ю. И. Маликов. 
Часто бывают на комплек
се, проводят совещания со 
специалистами, то есть как 
руководители, коммунисты ■ 
лично отвечают за выпол
нение договора, за реали
зацию Продовольственной 
программы. И потому ощу
тима отдача. Уже сейчас 
появилась возможность
вдвое увеличить поголовье, 
поставив одновременно на 
откорм 930 животных. А в 
будущем году планируется 
получить 108 тонн свинины, 
из которых более сорока 
будет продано горнякам, 
остальное мясо пойдет на 
нужды общественного пита
ния горожан.

Н. САБИНСКАЯ.
Фото Е. Фролова.

К 60-летйю рабкоровского движения

Г л а в н а я  т е м а
Каждый новый номер 

«Трубосварщика» вызывает 
интерес у трудящихся цеха 
№  11 филиала Новотрубно
го завода. Стенная газета 
по праву считаете* трибу
ной коллектива и отражает 
в іѳ  стороны жизни. Передо 
мной один из последних 
выпусков. На месте передо
вой выступление начальни
ка бюро организации труда 
Т. П. Чикиновой о развитии 
движения за коммунистиче
ское отношение к труду за 
25 лет. Собран интересный 
материал о первых ударни
ках, “о преемственности по
колений. Автор рассказыва
ет о тех заповедях, кото
рым следуют правофланго
вые. Прежде всего это вы
сокопроизводительный труд. 
Список бригад коммунисти
ческого отношения к труду 
открыли трубоэлектросвэр- 
щики, возглавляемые Т. П. 
Дорофеевым и И. М. Зай
чиковым. И сегодня брига
да Т. П. Д ороф еева служит 
примером. Три полугодия 
подряд она держит первен
ство во Всесоюзном социа
листическом соревновании. 
А совсем недавно дала ре
кордную выработку: свари
ла 36800 метров труб вме
сто 25 тысяч. Рядом под
борка заметок о трудовой 
дисциплине. Мастер Е. И. 
.Орлов с возмущением 
написал о  прогульщике и 
пьянице Ю. Пономареве, 
который позорит коллектив. 
Партгрупорг Б. Хами нов
поделился мыслями об ор
ганизации политической
учебы.

Тема укрепления трудо
вой дисциплины присутст

вует в каждом номере. В 
течение года редколлегия 
подготовила несколько спе
циальных выпусков. Вот 
один из них. Он озаглавлен 
«Дисциплине труда — все-* 
общую заботу». Здесь вы
ступили мастер Е. Ф. Буб
лик, партгрупорг И, Д. Д е
дов, трубоэлектросварщик 
Т. П, Д орофеев, которые 
рассказали о том, что ре
шения ноябрьского (1982 г.) 
Пленума ЦК КПСС нашли 
широкую поддержку в кол
лективе. Вокруг прогульщи- 
fcoe, пьяниц, бракоделов 
создана обстановка нетер
пимости.

В «Трубосварщике» по
стоянно поднимаются воп
росы качества продукции, 
экономного, рационального 
использования металла, топ
ливно-энергетических р е
сурсов, организации социа
листического соревнования, 
рассказывается о передови
ках производства.

Двадцать два ном ера вы
пущено с начала года. Они 
содержательны, отражают 
жизнь коллектива во всех 
аспектах. У редколлегии 
есть надежные помощники. 
Постоянно появляются за
метки, подписанные брига
диром участка отделки
В. С. Коноваловым, началь> 
никами смен В. М. Силан
тьевым, Б. М. Яковлевым. 
Член редколлегии электро
монтер Н. П. Мезенцев не 
только сам выступает в 
стенной газете, но и зани
мается организаторской ра
ботой в смене, беседует с 
товарищами, советует, кому 
какой вопрос осветить. В 
конторке мастеров висит

график выпуска «Трубо
сварщика», тематика мате
риалов. Особенно активны 
в подготовке номеров кол
лективы смен «С» и «Д». 
Пример подают в первую 
очередь руководители, мас
тера. Этого не скажешь о 
руководстве цеха. Даже 
когда появляются критиче
ские заметки, в которых 
автор обращается с вопро
сом непосредственно к на
чальнику цеха, его замести
телям и помощникам, ответ 
буквально приходится вы
прашивать. Поэтому редко 
появляются рубрики «Меры 
приняты» или «После кри
тики».
ч Партийное бю ро придает 
большое значение стенной 
печати, видя в ней надеж
ного помощника. Из семи 
членов редколлегии шесть 
— коммунисты. Ответствен
но выполняют поручение 
Г. Я. Симонова, Н. П. Ме
зенцев, Ф. Зиалтдиновэ. 
Член партбюро С. Ф. Ясю- 
кевич отвечает за выпуск, 
следит за периодичностью, 
содержанием номеров, ин
тересуется планами. Редак
тор С. Р. М ухамедьярова и 
заместитель Г. Я. Симонозэ 
выписывают ж у р н а л  
«Рабоче-кресгь я н с к и й  
корреспондент», который 
стал для них добрым совет
чиком.

Есть, конечно, над чем 
работать редколлегии в 
дальнейшем, чтобы газета 
была более злободневной,
действенной.

Н. МОРОЗОВ, 
секретарь партбюро 
цеха №  11 филиала Но
вотрубного завода.

■  Далекое —• близкое

ШАГНУЛИ В БЕССМЕРТИЕ
Тяжелые испытания вы

пали на долю моих сверст
ников, которые вскоре пос
ле выпускного бала сдела
ли первые шаги в само
стоятельную жизнь. Было 
это в незабываемом, страш
ном 1941 году, когда на ча
шу страну без объявления 
войны вероломно напали 
дикие орды гитлеровских 
захватчиков.

В школе учились стара
тельно. Двойки были очень 
редким явлением в класс
ных журналах. Старше
классники запоем читали 
книги, занимались спортом, 
увлекались военным делом 
— от стрельбы из обыкно
венной трехлинейки образ
ца Г891 года до прыжков с 
парашютом. В юношах и 
девушках жила неуемная 
страсть к самоусовершенст
вованию, желание сделать 
что-то такое, что вызывало 
бы у людей чувство уваж е
ния и благодарности к  ним. 
Они1 мечтали повторить под
виги Чкалова или Стахано
ва. Спорили о шестой сим
фонии Чайковского, теории 
Эйнштейна. Каждый по- 
своему видел и ощущал 
мир, и в то же время у них 
было общее — стремление 
‘жить полнокровно, обла
дать четкой жизненной по
зицией. Целеустремленное, 
оптимистичное поколение 
полностью проявило свои 
лучшие качества, когда над 
Родиной нависла смертель
ная опасность. Оно в еди
ном порыве поднялось на 
защиту любимой страны.

Вот со стендов школьно
го музея смотрит Олег Зы
рянов, на Д ону , отдавший 
жизнь за Родину. Страст

ный книголюб, спортсмен, 
он вел активную обществен
ную работу. Его имя носит 
сейчас один из пионерских 
отрядов. Сашу Вдовина 
любили пионеры. Он им 
отДЬвал много свободного 
времени. Хорошо пел, иг
рал на гитаре.

Упрямо искал свою доро
гу в жизни Дмитрий Бессо
нов. Его влекли живопись и 
музыка. Михаил Стахов, 
обладая огромной любозна
тельностью,. стремился сам 
до всего дойти, докопаться 
в таких сложнейших дис
циплинах, как математика 
и физика. Отлично учился, 
прекрасно ходил на лыжах, 
не расставался/с книгой Ни
колай Кураев. Был всегда 
подтянут, ообран и целе
устремлен.

24 их было. Не вернулись 
наши юноши с кровавых 
полей войны, грудью встав 
на защиту Отечества. Шко
ла помнит их имена: 
П. Мансуров, М. Егоров, 
Д. Кабанов, П. Карамышев,
А. ІИевнин, С. Нарбутов- 
ских, А. Мочалов... Память 
о них жива в родных сте
нах. Ж ива не только в фо
тографиях школьного музея, 
в названиях пионерских 
отрядов, в высеченных на 
мраморе именах. Они жи
вут в радостном шуме 
юных голосов, в песнях, в 
веселом смехе нынешних 
школьников, в комсомоль
ских собраниях, в торжест
венных пионерских сборах, 
в трудовых десантах — в 
бурлящем потоке молодой 
жизни

А. СИМЧЕНКО. 
гавуч школы 7.

■  КОЛОНКА 
КОММЕНТАТОРА

В р а м к а х  
«крестового 
п о х о д а »

Предстоящий . в ноябре 
визит в Японию и Южную 
Корею _ президента США 
Р. Рейгана, ранее замыш
лявшийся как визит в ряд 
стран азиатско-тихоокеан
ского района, должен стать 
одним из элементов про
возглашенного администра
цией США глобального 
«крестового похода против 
коммунизма». К такому вы
воду приходят многие зару
бежные обозреватели, ана
лизирующие развернутую 
Вашингтоном подготовку к 
визиту. В этой связи от
нюдь не случайным призна
ют они спровоцированный 
американским ЦРУ на Даль
нем Востоке инцидент С 
южнокорейским самолетом. 
Вашингтон постарался в 
максимальной степени ис
пользовать этот инцидент 
для взвинчивания м еж дуна
родной напряжекн о с т и .

Не секрет, что америка
но-японские отношения
серьезно омрачены острей
шими противоречиями в 
сф ере торговли, финансов, 
экономики. Достаточно ска
зать, что дефицит США в 
торговле .с Японией по ам е
риканским подсчетам дол
жен возрасти в этом году 
до 25 миллиардов долла
ров (более трети от общ е
го внешнеторгового деф и
цита США). На Японию ока
зывается беспрецедентный 
нажим с целью подорвать 
ее конкурентоспособность, 
обеспечить американскому 
бизнесу большую «свободу 
рук» на японском рынке.

В предстоящ ем визит* 
президента США в Японию 
американские правящие 
круги усматривают возмож 
ность если не положить 
японцев на лопатки в тор
гово-экономических вопро
сах, то во всяком случае 
добиться от них новых су
щественных уступок. Не м е
нее заинтересован в этом 
визите и глава японского 
правительства. Как премь
ер-министр и председатель 
правящей партии Я. Накасо- 
нэ оказался сейчас в весь
ма сложном положении из- 
за обвинения его покрови
теля и партнера по партии 
Какуэя Танаки во взяточни
честве. Визит и переговоры 
с Рейганом, поднятая во
круг этого шумиха, как счи
тают в Токио, могли бы 
поднять престиж Накасонэ 
в качестве одного из «ми
ровых лидеров» и заодно 
подправить престиж правя
щей партии в преддверии 
всеобщих выборов в Япо
нии.

Однако, судя по всему, 
обе стороны намерены до
стичь видимого успеха 8 
первую очередь на воен
но-политическом поприще, 
где их интересы не только 
не пересекаются, но и во 
многом совпадают. По за
мыслам Вашингтона, визит 
Рейгана, проходящий в об
становке возросшей напря
женности, под лозунгами 
антисоветизма и антиком
мунизма, облегчит ему за
дачу сколачивания в этом 
регионе альянса империа
листических государств, ут
верждения его имперских 
притязаний на роль лиде
ра и в то ж е время помо
жет приглушить обострив
шиеся противоречия с Япо
нией в торгово-экономиче
ской сфере.

Японская общественность 
предупреждает, что визит 
Рейгана может стать толч
ком к усилению милитари
зации Японии.

А. БИРЮКОВ, 
обозреватель ТАСС.
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МИР НАШИХ  
УВЛЕЧЕНИИ

В третьем цехе лае оде 
железобетонных изделий и 
конструкций контролером 
ОТК трудится Любовь Ива
новна Семерикова, очень 
интересный человек, вокруг 
которого в свободную ми
нуту всегда многолюдно. 
С ней интересно поговорить 
на любую тему. Любовь 
Ивановна расскажет о 
книжной новинке, посове
тует, что почитать, поде
лится тем, что узнала из 
новой книги.

Любовь к книге зароди
лась в детстве. Чтением в 
семье увлекались все. Зоя 
Александровйз, ее мать, со
бирала библиотеку, кото
рую пополняет сейчас, сама 
Семерикова. Здесь можно 
встретить произвел е н и я 
русской и советской клас
сики. На полках шкафов 
стоят книги, которые под
бирались с душой, увлечен
ностью, а не , закупались 
скопом, для модного ин
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терьера. Здесь произзеде 
ния А. Пушкина и И. Тур
генева, А. Островского и
А. Толстого, В. Белинского 
и Н. Чернышевского.

Родившаяся на Урале, 
Любовь Ивановна любит 
родной край. Поэтому и 
книги уральских писателей 
занимают в ее библиотеке 
видное место. Особенно 
нравятся Семериковой про
изведения О. Марковой, где 
■рассказывается о женской 
доле, тружениках нашего 
края в первые годы Совет
ской власти, Знаменитая 
«Малахитовая шкатулка» 
П, Бажова стала настоль
ной книгой в семье.

— Желание лучше знать 
свой край подтолкнуло со
бирать книги, рассказываю
щие об истории страны, —■ 
делится Л! И. Семерикова. 
— Так постепенно увлек
лась литературой о дз.іе 
ком прошлом и сегодняш
нем дне нашей Родины.

Долгое *%ремя собирала
книги о памятниках « исто
рии, архитектуры.

Все Семериковы — за
ядлые книголюбы. Даже
маленькая дочка готова ча
сами слушать, когда читают 
ей любимые книги.

Дом Семериковых от
крыт каждому. Кроме со
седей и родственников биб
лиотекой пользуются знако
мые, товарищи по работе. 
Иногда Любовь Ивановна
сама порекомендует, что 
прочесть, расскажет о но
винке, пригласит домой или 
принесет понравившееся 
произведение на завод,

И тянутся люди к этой 
интересной женщине, загля
дывают на огонек в ее дом, 
чтобы познать ни с чем не 
сравнимую радость общ е
ния с книгой,

Т. ЧАБАН, 
рабкор.

НОВОУТКИНСКИЙ ПЕЙЗАЖ.
Фото Н. Малюшенко.

■  S ТОВАРИЩЕСКИХ СУДАХ

О Б Щ Е С ТВ Е Н Н Ы Й  
В Ы Г О В О Р

Почти десять лет работает кухонной 
работницей в столовой № 72 Галина Анд
реевна Перминова. Пе отличалась она 
примерным поведением, а в последние 
два года частенько нарушает трудовую 
дисциплину. Товарищи по работе не раз 
пытались воздействовать на нее: беседо
вали, обсуждали на собраниях. Решили 
уволить за прогулы и появление в столо
вой в нетрезвом виде, но, учитывая обе
щания Гіерміиновой исправиться и то, что 
на руках .у нее двое детей, поверили ей. 
Но Перминова выводов не сделала: снова 
явилась на работу нетрезвой, прогуляла 
четыре дня.

Товарищеский суд объединения № 6 
треста столовых рассмотрел дело Перми- 
новой о нарушении трудовой дисциплины 

і и вынес ей общественный выговор с 
I опубликованием в печати. Это» последняя 
і отсрочка. Если слово Перминовой снова 
' окажется пустым звуком, к ней будут 
j приняты более строгие меры.
I . Л. СМИРНОВА,

председатель товарищеского суд*-

■ В УЧРЕЖ ДЕНИЯХ КУЛЬТУРЫ  -----

З В У Ч И Т  Г И Т А Р А
Как часто сетуют люди на 

то, что' нечем заняться в 
свободное время, некуда 
пойти, так как интересные 
мероприятия в городе быва
ют крайне редко. И почему- 
то забывают при этом о 
наших Дворцах и Домах 
культуры, где организованы 
самые разные кружки, по
сещать которые могут 
взрослые и дети.

Несколько ' лет действует 
при Дворце культуры и тех
ники Новотрубного завода 
кружок обучения игре на 
шестиструнной гитаре. Заня

тия в нем ведет Г. И. Су
ров, Недавно прошла инте
ресная встреча любителей 
музыки с преподавателем 
Свердловской консервато
рии В. М. Мироновым. 
Двухчасовой рассказ он по
святил замечательным му- 
зыкантам-гитаристам и ис
полнил произведения Баха, 
Паганини, Сорро и других 
композиторов.

Такие встречи запомина
ются надолго.

Л. ГОРЧАКОВА, 
ученица 9 класса 

школы № 35.

ИЗВЕЩЕНИЕ
76 октября в 17 часов в малом зале Дворца культу

ры и техники Новотрубного завода состоится семинар 
председателей и членов товарищеских судов, народных 
заседателей.

Горисполком.

Во Дворце культуры 
«Строитель» прошел смотр- 
конкурс по производствен
ной гимнастике среди ле
чебных учреждений города, 
целью которого являатсё 
популяризация пятиминутки 
здоровья как активного 
средства в повышении ра
ботоспособности. Девять 
команд подготовили корот
кие программы с музыкаль-

РЕКОРД -  ЗДОРОВЬЕ
ным сопровождением. Учи
тывались внешний вид 
участников, эмблема и де
виз команды, методика со
ставления комплекса, эсте
тика и синхронность вы ■ 
полнения упражнений.

Удачно выступили пред
ставители стоматологиче

ской поликлиники, заняв
шие третье место. Интерес
ный комплекс упражнений 
с изобилием элементов 
женской гимнастики показа
ла команда областной стан
ции переливания крови, за
нявшая второе место. Пер
вое место присуждено р а

ботникам медсанчасти Но
вотрубного завода за ори
гинальность композиции.

Победители, лучшие о б 
щественники награждены 
грамотами, кубками горко
ма профсоюза медицинских 
работников.

8 , БУЙНОВА, 
член комиссии по ГТО 
врачебно - физкультур
ного диспансера.

■ ЭТО ИНТЕРЕСНО

П а го д а -
маятник

Больше 15 километров в 
гору надо преодолеть по 
прорубленной через джунгли 
тропе, чтобы увидеть одно 
из самых удивительных чу
дес Бирмы. Тот, кто не по
боится трудностей путешест
вия, вознаграждается спол
на. Его взору вдруг откры
вается нависший над про

пастью сверкающий в лучах 
тропического солнца огром
ный (с трехэтажный дом) 
валун с 5,5-метровой позо- 
точенной пагодой наверху. 
Кажется, достаточно легко
го порыва ветра, чтобы все 
это рухнуло вниз. Еще боль
шее изумление охватывает, 
когда подходишь к пагоде. 
Стоит нажать на валун ру
кой, кал он приходит в дви
жение, и шпиль пагоды по
добно огромному маятнику 
начинает раскачиваться. Ка
жется, что еще мгновение и

исчезнет в бездне уникаль
ное творение человека и 
природы, однако пагода 
Чайктхийоу продолжает 
изумлять людей уже около 
девяти веков.

Согласно легенде, ее сек
рет заключается в том, что 
в -ней замурован волос Буд
ды. Есть, однако, и более 
научное объяснение. На 
нижней части валуна нахо
дится небольшой выступ, 
расположенный всего в не
скольких миллиметрах от 
центра тяжести. Поэтому

достаточно сравнительно не
большого усилия, чтобы 
громада весом в тысячи 
тонн начала раскачиваться.

В буддийских странах, в 
том числе в самой Бирме, 
есть несколько десятков 
пагод, создатели которых 
пытались добиться такого 
же эффекта. Однако чудо 
Чайктхийоу остается непов
торимым.

Е. ШЕВЕЛЕВ, 
корр. ТАСС.

Редактор С, И. J1EK.AHOB.

Р Е К Л А М А  И  О
Кинотеатр «Восход». «ПОРТРЕТ ЗАМУЖНЕЙ Ж ЕН 

ЩИНЫ» (дети не допускаются). Сеансы: 9. II, 13, 15, 
17, 19, 21 час.

Кинотеатр 4«Космос», «ЛАРЕЦ МАРИИ МЕДИЧИ». 
Сеансы: 9, И, 13-30, 15-15 час. «ЛЮБИ, ЛЮБИ, НО 
НЕ ТЕРЯЙ ГОЛОВЫ». Сеансы: 17, 19, 21 час 

Клуб филиала Новотрубного завода. «СВИДАНИЕ». 
Сеансы: 18, 20 час.

Клуб Трудпоселка. «ВОКЗАЛ ДЛЯ ДВОИХ» (2 се
рии). Сеансы: 18-30, 21 час.

УВАЖАЕМЫЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ!
В приемном пункте по ул. Вайнера, 2 пор 

водится реализация ковров ручной работы раз
личных расцветок по сниженным ценам.. Разме
ры ковров: 2,20x1,68 — старая цена 564 рубля, 
новая 423 рубля; 2,20x1,46 — старая цена 385 
руб., новая 289: 2,84x1,79— старая цена 660 руб.. 
новая 594 руб.; 2.34ХТ56 — старая цена 438 руб.. 
новая 306 руб.; 2,99x1,74 — сгаоая цена 624 руб., 
новая 437 руб.; 2,47x1,59 — старая цена 470 руб., 
новая 329 руб.

Приглашаем вас посетить приемный пункт.
Наш адрес: ул, Вайнера, 2, телефон 2-79-73. 

Часы работы с 9 до 19 часов, перерыв с 12 до 
15 часов, выходной — воскресенье.

РЕМБЫТТЕХНИКА — ВЛАДЕЛЬЦАМ 
АВТОТРАНСПОРТА!

Даже неискушенный автолюбитель знает, что 
зимой автопокрышки с шипами не роскошь, а 
необходимость. Транспорт с шипованными по
крышками значительно реже попадает в дорож 
но-транспортные происшествия в условиях голо
леда, Однако шиповка колес — дело трудоем
кое, требующее значительных затрат времени и 
усилий. Поэтому предприятия Рембыггехники, 
идя навстречу автолюбителям, ебзяли эту заботу 
на себя, Наши мастера помогут установить ши
пы на «Жигули», «Москвич», «Запорожец», «Вол
гу», ГАЗ-69, причем не только на новые авто
покрышки, но и на побывавшие в ремонте. 
Стоимость одного шипа с установкой 25 копеек. 
Стоимость шиповки всего колеса 25—35 рублей. 
Покрышки будут готовы через 5— 10 дней.

ПОЛЬЗУЙТЕСЬ УСЛУГАМИ РЕМБЫТТЕХНИКИ! 
Берегите время, берегите себя и свой автомо
биль!

Наш адрес: г. Первоуральск, ул, Ватутина, 58, 
телефон 2-27-04.

ТОВАРИЩИ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ!
Завод по ремонту бытовой техники производит 

ремонт МИКРОКАЛЬКУЛЯТОРОВ. Микрокалькуля
тор представляет собой сложное микроэлектрон
ное устройство, ремонт которого можно дове
рить высококвалифицированным мастерам, имею
щим современную измерительную аппаратуру. 
Кроме того, вам предлагают техническое обслу
живание, платный и гарантийный ремонт, обес
печивая этим высокое качество работы вашего 
микрокалькулятора.

Также производится ремонт пишущих машинок 
отечественного и зарубежного производства, 
фотоаппаратуры.

За справками обращаться по телефону 2-27-04. 
Адрес: ул. Ватутина, 58.

С 30 октября по 6  ноября нэ колхозном рын
ке проводится предпраздничная ярмарка. При
глашаются колхозы, совхозы и Труженики сель
ского хозяйства, организации государственной и 
кооперативной торговли города, граждане, име
ющие излишки сельхозпродуктов.

Администрация рынка.

ТОВАРИЩИ АВТОМОТОЛЮБИТЕЛИ!
Первоуральская СТО проводит техническое об

служивание и ремонт узлов и агрегатов легковых 
автомобилей в удобное для заказчиков время по 
предварительной записи; принимает в ремонт 
автомобили на кузовные жестяницко-сварочные и 
окрасочные работы; ремонтирует мотоциклы
марки «Урал».

Меняется однокомнатная благоустроенная квартира 
17 кв. м по адресу; ул. Трубников, 31-а, кв, 47 на 2- 
комнатную.

Меняется 3-комнатная квартира 45,6 кв. м на 2-ком
натную кооперативную {оплаченную, без і денежной 
компенсации) или однокомнатную квартиру и свой 
дом. Пятый этаж не предлагать. Обращаться: ул. Вай
нера, 57, кв. 9, с 14 до 19 часов.

Меняется 4-комнатная квартира (56 кв. м, все ком
наты изолированные) в г. В. Пышма на равноценную 
или 3-комнатную в Первоуральске. Обращаться по те
лефону 2-15-20 к Михайловой.

Меняю 3 комнатную квартиру на 3-м этаже кирпич
ного дома в г. Ахангаране Т аш кентской  области на .рав
ноценную в Первоуральске. Обращаться: г. Перво
уральск. ул. Комсомольская, 27-а, кв. 14.

М еняется двухк ом н атн ая  к варти ра 32 кв. м на тр еть , 
ем  эт а ж е  и однок ом натн ая  к варти ра 2 0  ц в .  м на ч ет
вертом  эт а ж е  на ч еты р ехк ом н атную  квартиру, первы й  
эт а ж  не п р едл агать . О бращ аться: ул . К ом сом ольская, 
23-37, п осле 17 часов.

М еняется тоехк ом н атн ая  квартира (36 кв. м, третий  
этаж ) в п евяти этаж н ом  долге на д в ухк ом н атн ую  и о д н о 
к ом н атн ую  квартиры  (первы й эт а ж  не п р едл агать , в о з
м ож ны  др уги е вариантык. О бращ аться: ул . В ай н ера, 61, 
кв. 11. j

Меняется двухк ом н атн ая  б л агоустр оен н ая  квартира
26,5 кв. м в г. Артемовский н а  равн оц ен ную  в П ерво. 
У ральске. О бращ аться п о  тел. 2-49-57.

Меняется З.к ом н атн ая  к варти ра (36 кв. м , 1-й этаж ) 
на 2-ком натную  м ал огабар и тн ую  или однок ом натн ую  й 
к ом н ату  в к вартире о соседя м и . К вартира п осле р е
м онта, и м еется  стайка. О бращ аться  по адр есу: ул . Т руб
ников. 10-1. по см ен е  «А».

Меняю дв?,-хкомнатную . бл аго у стр о ен н у ю  к варти ру
30 ,4  кв. м. на ч етвертом  эт а ж е , есть  тел еф он , в г. Ас
бесте на р авн оц ен н ую  в г. П ервоурал ьск е. Обращ аться:
г. А сбест , ул. М ира 3 /2 , кв. 46, тел. 2-61-81.

Срочно продается дом в г. Ревде. Обращ аться: пос.
Динас, ул . П уш кина. 24. кв. 22. п о  тел. 5-11-78 п о сл е  
17 часов.

Нашедшего водительское удостоверение на имя Пан- 
тюхова Н. В. просим сообщить по адресу: ул. Ватутина.16-6, кв. 2 0 .

Требуется ж ил п л ощ адь  для  т р е х  человек . С п р ед л о ж е
нием  обр ащ ать ся  по адр есу: п. Д инас, ул. 50 л ет  СССР
д. 10. кв. 15.

Коллективному саду № 53 (за птицефабрикой, 
на берегу реки Чусовой) требуется сторож. 3* 
справками обращаться по телефону 2-73-51.

Срочно требуется ж ил пл ощ адь  для сем ьи  и з  трех че
ловек. О бращ аться: ул . К ом сом ольская, 2 5 —35.

Меняется двухк ом н атн ая  квартира 32  кв. м. в п о сел 
ке Д инас на о д н у  однок ом натн ую  и к ом н ату  в к варти
ре с  сосед я м и . О бращ аться: п :  за в о д а  са н т ех и зд е л и й
24. кв. 49.

К оллектив п р оти в о ту б ер к у л езн о го  д и сп а н сер а  
в ы р аж ает  и с к р е н н е е ' со б о л езн о в а н и е  С таруш киной  
Л ю дм иле Д м итриевне по п оводу  кончины  е е  м а т е
ри

МИНГАКОВОЙ 
Августы Ивановны.
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